

El I Circuito Provincial de Triatlón contará con una categoría infantil

Es la primera vez que la institución pone en marcha esta prueba, que se celebrará entre marzo y octubre en ocho municipios de la provincia

jueves 20 de marzo 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al responsable de menores de la Federación Andaluza de Triatlón, Juan de Dios López, y representantes de los ayuntamientos sede, ha presentado el I Circuito Provincial de Triatlón Granada, que incorpora una categoría infantil. Las pruebas se organizarán en colaboración con los ayuntamientos de Guadix, Atarfe, Torrenueva, Albolote, Baza, Almuñécar, Arenas del Rey y Lecrín, y la Federación Andaluza de Triatlón, entre los meses de marzo y octubre.

Escobedo ha destacado que “la incorporación de la categoría para menores de edad es un paso importante para fomentar el deporte entre los más jóvenes, promoviendo hábitos saludables desde una edad temprana y ofreciendo nuevas oportunidades para que los futuros campeones del triatlón se desarrollen en su propio entorno”.

El diputado, además, ha señalado que “con la colaboración de estos siete municipios en el circuito, garantizamos que la provincia de Granada se convierta en un referente en el ámbito del triatlón, reforzando el compromiso de la Diputación por fomentar la actividad física y el deporte en todo el territorio, y permitiendo a los participantes disfrutar de diferentes paisajes y escenarios únicos a la vez compiten”.

Por su parte, el responsable de menores de la Federación Andaluza de Triatlón, Juan de Dios López, ha agradecido “encarecidamente” a la Diputación por “la oportunidad de organizar el circuito para la provincia”, resaltando que “Granada era la única de Andalucía que carecía de ello”. Además, ha añadido que “es necesario el apoyo, tanto de las instituciones como de los propios atletas para hacer de estas iniciativas un valor atractivo”.

Detalles del circuito

El Circuito Provincial contará con seis categorías para adultos, determinadas según la edad de los participantes. La categoría Junior abarcará a deportistas de 18 y 19 años, mientras que los de 20 a 23 años competirán en Sub-23. Los inscritos de 24 a 39 años formarán parte de la categoría Élite, aquellos entre 40 y 49 años serán Veterano 1, los de 50 a 59 años competirán en Veterano 2, y quienes tengan 60 años o más integrarán la categoría Veterano 3.

Con respecto a los menores de edad, el circuito contempla varias pruebas de distintas modalidades, también estructuradas en seis categorías, según el año de nacimiento de los participantes. Prebenjamín, enfocada para quienes nacieron entre 2018 y 2019, será de carácter no competitivo y, por tanto, no habrá clasificaciones en ninguna de las pruebas, recibiendo medalla todo aquel que la finalice. Los deportistas nacidos en 2016 y 2017 se englobarán en Benjamín, mientras que los de 2014 y 2015 lo harán en Alevín. La categoría Infantil incluirá a los nacidos en 2012 y 2013, la Cadete abarcará a quienes hayan nacido entre 2010 y 2011, y la Juvenil estará reservada para participantes de los años 2008 y 2009.

Los precios de cada prueba podrán ajustarse en función de las normativas definitivas que se establezcan. Como referencia, las tarifas para deportistas federados serán de 25 euros para el triatlón Sprint y 30 euros para el triatlón Olímpico. Por otro lado, las cuotas de inscripción para las pruebas de triatlón, duatlón y acuatlón en la categoría de menores serán de 8 euros para deportistas federados y de 13 euros para no federados.

En este I Circuito Provincial de Triatlón de Granada podrán participar todos los deportistas de ambos sexos, federados o no, que realicen su inscripción en tiempo y forma según las especificaciones de las normativas de cada una de las pruebas. Los interesados en apuntarse podrán hacerlo de forma individual en cada competición de manera telemática, a través de la web oficial del circuito www.circuitotriatlongranada.com.

Calendario de pruebas

En la categoría de adultos, la primera cita con el triatlón tendrá lugar en Guadix el 27 de abril, bajo el nombre ‘X Triatlón Sprint/Olímpico Ciudad de Guadix’. La segunda fecha está prevista para el 31 de mayo en Torrenueva, con la prueba ‘I Triatlón Cross Faro Scratif’. En el mes de junio, el triatlón se disfrutará de manera doble. En Albolote, el 8 de junio, se celebrará el ‘X Triatlón Sprint Universidad de Granada’ y en Zújar, el 22 de junio, le llegará el turno al ‘V Triatlón Sprint de Zújar Corazón del Geoparque’. Arenas del Rey se estrenará en este evento el 20 de

julio, con su 'I Triatlón Olímpico Arenas del Rey'. Para finalizar, en septiembre Almuñécar albergará el 'VIII Triatlón Cross Urbano Nazarí' el día 6, mientras que Lecrín clausurará la categoría adulta el día 28 con el 'I Triatlón Sprint La Joya Escondida'.

Por su parte, la categoría infantil se inaugurará en el municipio de Atarfe el 22 de marzo, con el 'V Duatlón de Menores de Atarfe CD. Tribabyschool'. Las pruebas seguirán recorriendo la provincia, pasando por Torrenueva el 31 de mayo, con el 'I Triatlón Cross de Menores'. La próxima parada se efectuará en Albolote y su 'III Acuatlón de Menores de Albolote', el 7 de junio. Baza será la penúltima localidad, celebrando el 'VII Triatlón de Menores Ciudad de Baza' el 13 de julio. Por último, el circuito volverá a pasar por Atarfe para cerrar el círculo, el 12 de octubre, con el 'II Duatlón Cross de Menores Ermita de las Tres Juanes'.